

## EL FIGUERÓ

# SE SOLICITARA ACCION CONJUNTA PARA EL SANEAMIENTO DEL CONGOST. EL AYUNTAMIENTO SE PONDRÁ EN CONTACTO CON LOS DEMÁS AYUNTAMIENTOS AFECTADOS

Aunque el problema planteado por el río Congost preocupa en los municipios ribereños de La Plana y el Vallés Oriental, hasta la fecha todas las acciones que se han abordado para el saneamiento de la cuenca han tenido carácter meramente particular. Cada Ayuntamiento ha tratado el problema desde su respectiva óptica, y, en el mejor de los casos, alguno ha logrado construir «su» estación depuradora.

Mientras los Ayuntamientos de las poblaciones situadas en los márgenes del Congost no abandonen la política de «francotiradores» que han venido practicando en este capítulo, y aglutinen sus esfuerzos para buscar una solución mancomunada a este «oloroso» problema, el deterioro ecológico de las zonas por donde discurre este río será cada vez más difícil de corregir. Ya lo hemos dicho muchas veces, y hay que suponer que, aunque la idea está en el ánimo de todos los municipios afectados, poco se va a hacer en esta etapa de transición y de expectativa que existe en los Ayuntamientos.

### AGUAS TURBIAS Y PESTILENTES

Hace unas semanas, y a pesar de las lluvias, las aguas del Congost volvieron a bajar muy turbias y pestilentes. Entre su color oscuro, que tan familiar resulta ya por los habitantes de la comarca, se observaban residuos de todas clases, incluidos los de origen animal aún en estado casi «natural».

Este desconsolador panorama ha sido la causa de que en la última sesión ordinaria del pleno municipal de El Figaró se adoptase el acuerdo unánime de ponerse en contacto con los demás Ayuntamientos de las riberas del Congost, con el fin de estudiar un planteamiento conjunto y eficaz para el saneamiento general de la cuenca. En este sentido, el consistorio de la típica localidad veraniega piensa que sólo uniendo los intereses ahora desperdigados, podrá conseguirse de la Administración la ayuda necesaria para resolver el problema. Ayuda que, por otra parte, se ha prometido ya en más de una ocasión a las autoridades de la comarca.

### EQUILIBRIO ECOLOGICO

Ni que decir tiene que, a resultas de tanta promesa incumplida y de tantos proyectos encarpetados, que han mantenido esperanzados a los Ayuntamientos durante estos años, el deterioro ha sido considerable, con la amenaza que ello supone para la naturaleza, teniendo en cuenta el carácter paisajístico y residencial de unos municipios que basan parte de sus economías en un ámbito que

depende de la calidad del medio ambiente. Por ello, es cada vez más urgente alcanzar el equilibrio ecológico de esta comarca; equilibrio que tiene por eje, precisamente, el descuidado cauce del río Congost. — Navarrete.

## AIGUAFREDA

# DEMORA EN LA CONSTRUCCION DEL COLEGIO DE EGB

Las obras del Colegio Nacional de Educación General Básica, con capacidad para trescientos veinte alumnos, que se realizan entre la calle Nuria y el Casal del Poble de «Can Bellit», en el sector norte del casco urbano, se hallan muy atrasadas, y en los medios locales relacionados directamente con este capítulo —Ayuntamiento, Asociación de Padres y profesorado del CNM «La Muntanya»— se teme que, en contra de lo previsto, el centro no pueda entrar en funcionamiento a comienzos del próximo curso.

Desde que se iniciaron las obras, a mediados del pasado verano, con un plazo de ejecución de ocho meses, según las cláusulas del contrato establecido por la Junta de Construcciones del Ministerio de Educación y Ciencia —plazo que viene a expirar, precisamente, entre marzo y abril—, la empresa constructora ha visto dificultada su labor por varios factores, entre los que hay que destacar la aparición de gran cantidad de agua en los pozos de cimentación y el reducido número de trabajadores durante los primeros meses.

Dada la demora que comentamos, es prácticamente imposible

según los medios consultados al respecto, que el centro esté terminado y en condiciones de funcionar en el mes de septiembre. Y si a ello se suma la correspondiente dotación de servicios e instalaciones, habilitación de patios y zonas de recreos, provisión de mobiliario y el plazo reglamentario para la entrega oficial del edificio, es muy poco probable que los alumnos de Aiguafreda y Sant Martí de Centelles puedan estrenar aulas y curso al mismo tiempo.

### SENTIDA MUERTE

La muerte de Domingo Vila, a quien se dio cristiana sepultura el día primero de marzo en Granollers, donde residía tras contraer nupcias con una joven de dicha ciudad, ha causado una consternación general en la población. Domingo Vila —o «Mingo» el de la fonda Vila, como se le llamaba cariñosamente— fue siempre un joven emprendedor, y entusiasta colaborador en las actividades locales relacionadas con la juventud. Aunque se hallaba delicado de salud en los últimos años, su inesperada muerte ha sido acogida con gran sentimiento. Descanse en paz este voluntarioso aiguafredense

Navarrete

